

Hegne den 26.6.2023

Sehr geehrter Herr Friedrich,

Der Ortschaftsrat Hegne fordert das der Radweg jetzt gebaut wird und dass das in nächsten Gemeinderatssitzung auf die Tagesordnung kommt.

Wir sehen folgende Gründe, warum der Radweg trotz der Sperrung beim Röhrenbergtunnel gebaut werden kann.

- Der Anschluss an den bestehenden Radweg ist problemlos möglich.
- Die Realisierung des Radwegs zusammen mit dem Baugebiet „Wohnen im Tal“ hat Synergieeffekte. Dadurch können Kosten eingespart werden.
- Es wird ein Ordentliches Erscheinungsbild der Hegner Ortseinfahrt hergestellt.
- Für die Bewohner im unteren Bereich des Tals, ist der Radweg nutzbar.
- Nach der Verlegung der B33 auf die Umleitungsstrecke in ca. 2 Jahren soll die Konradstraße für den normalen Verkehr gesperrt werden. Dadurch wird sich der Verkehr auf der Straße im Tal verstärken. Eine Baustelleneinrichtung wegen dem Radweg wäre dann auf alle Fälle schwieriger als jetzt.

Die Bewohner in Hegne und insbesondere die im Tal, sind durch den Bau der B33 bereits seit Jahren stark belastet. Das Baugebiet „Wohnen im Tal“, wo es seit vielen Wochen nicht weiter geht, kommt auch noch dazu.

Bitte setzen sie sich dafür ein, dass der Radweg, sowie das Baugebiet jetzt zügig fertig gestellt wird. Die Zusage dafür haben sie im Ortschaftsrat sowie im Gemeinderat gemacht.

Mit freundlichen Grüßen

Pius Kininger